

Ginkgo flower いちょうの花

中原小学校校長室だより 第2号 令和2年5月29日

6月1日から学校再開です。

コロナウィルス感染症拡大防止のため昨年度末に引き続き、令和2年4月14日から5月31日までの長期に渡る臨時休校が終了し、6月1日から学校再開となります。学校行事等の対外的なものは当面の間、実施することはできませんが、**授業の実施を中心**にして教育活動を行っていきます。

ご協力ありがとうございました。

遠隔による健康観察及び授業の実施について、ご協力ありがとうございました。おかげをもちまして、全学年で実施することができました。休校中、子どもたちの心のケアと家庭学習サポートに活用できたことは言うまでもありません。次のような効果があったように思います。

○毎日会えない担任や友達と話すことができ、元気が出たこと

○意欲的に、学習に取り組めたこと

○ICT機器活用に関するスキルを高めたこと

○万が一、休校になっても活用することができ、見通しが持てたこと

ICT機器につきましては、休校時の対応にとどまらず、**今後も積極的に、日常の授業や家庭学習の充実に活用していきたいと考えています。**ご家庭と相談をしながら進めてまいりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。



心のケアについて

心のケアを行うため、以下の質問内容でアンケートを継続的に実施しています。

1	学校がお休みになって、心配・不安なことがある (学校がはじまって、心配・不安なことがある)
2	夜、なかなか、ねむれない、こわいゆめをみることもある
3	むしゃくしゃしたり、イライラしたり、かっとなったりすることがある
4	コロナに関する事で、イヤなことを言われたり、いやな思いをしたりすることがある
5	おうちで頭やおなかがいたかったり、からだの調子がわるいことがある (頭やおなかがいたかったり、からだの調子がわるいことがある)
6	ごはんが食べきれない(食欲がない)または食べ過ぎる(過食になる)ことがある
7	自分や家族も、病気にかかるのではないかと心配になる
8	テレビなど、コロナに関するニュースが気になる
9	学校がお休みになって、こまっていることがある (学校がはじまって、こまっていることがある)
10	家にいる時間に、おうちの人によく注意される

その集計から課題となる2点をお知らせしますので、一緒に解決へ向けて考えていただければと思います。

1つは7番目の内容です。どうやったら防ぐことができるのかを考えさせ、**危険予測能力を育てる**必要があります。

もう1つは8番目の内容です。コロナウィルスに関心が高いため**正しい知識と対応**を学ばせなければなりません。ご家庭でも取組をお願いします。

